



Hessisches Ministerium für
Landwirtschaft und Umwelt,
Weinbau, Forsten, Jagd und
Heimat

Schreiben an die Eltern „Sauberhafter Kindertag“

Unsere Kleinsten setzen ein Zeichen für den Umweltschutz „Sauberhafter Kindertag“ am 7. Mai 2024

Liebe Eltern,

auch wir möchten mit Ihren Kindern mit gutem Beispiel vorangehen und am „Sauberhaften Kindertag“ leichtfertig weggeworfene Abfälle einsammeln. Gemeinsam rund um die Kindertagesstätte Abfall zu sammeln, ist eine tolle Erfahrung für die Kleinen. Und ganz nebenbei lernen sie noch etwas Wichtiges: Abfall gehört nicht auf den Boden, sondern in die Mülltonne. So erfahren Ihre Kinder auf spielerische Art, was sie selbst für eine saubere Umwelt tun können, und erleben, dass ihr Handeln etwas bewegt.

Der „Sauberhafte Kindertag“ findet jährlich im Rahmen der Umweltkampagne der Hessischen Landesregierung „Sauberhaftes Hessen“ statt. Ziel der Kampagne ist es, das Bewusstsein für eine intakte Umwelt, den Wert von Ressourcen und die Wichtigkeit von Abfallvermeidung zu schärfen. Seit 2002 haben jedes Jahr tausende hessische Bürgerinnen und Bürger bei unzähligen Sammelaktionen selbst Hand angelegt und verschmutzte Flächen von Abfällen befreit.

Mehr Informationen finden Sie unter sauberhaftes-hessen.de sowie auf den Social Media-Kanälen facebook.com/umwelthessen, twitter.com/umwelthessen und instagram.com/umwelthessen.

Wichtiger Hinweis: Da wir an dem Tag Fotos und ggf. Videos machen, um die Aktion im Rahmen der Kampagne „Sauberhaftes Hessen“ zu dokumentieren, sprechen Sie uns bitte an, wenn Sie mit der Veröffentlichung von Bildmaterial Ihres Kindes / Ihrer Kinder auf der Webseite sauberhaftes-hessen.de sowie auf den Social Media-Kanälen Facebook, Twitter und Instagram (s. o.) nicht einverstanden sein sollten.

Wann: [Datum], um [Uhrzeit]

Wo: [Veranstaltungsort]